

あかるいまち 21

No.1451 2021年11月4日
組合員活動推進課 082-532-1264

	11月	2021年度
組合員ふやし	22人	859人
出資金ふやし	866万円	8372万円
純増	702万円	73万円

「あれ、おかしい」八幡第一公園、改善の方向！

～訪問行動との連携で～

10月18日（月）、生協さえき病院の職員の訪問行動の際に「公園のごみ処理に困っている、自治体に相談してもなかなか動いてくれない」と声を受け、『あれ、おかしい』の取り組みとして社保平和委員会事務局職員が現地を訪問、組合員さんとともに視察しました。

公園には今までバーベキューをした後のドラム缶が放置されたり、それに使われたと思われる金網が放置されたりしていました。

視察した日はたまたま町内の大掃除の後で、比較的きれいでしたが、金網はそのままでした。組合員さんは、年に少しでもいいので巡回をしてほしいとの希望でした。後日、佐伯区役所に事情を電話すると、「巡回を強めます」とのこと。事務局より報告を受けた組合員さんも喜ばれていました。



※バーベキューで使用した網が放置されていました



大盛況！五月が丘支部バザー



晴天に恵まれた10月30日土曜日に、五月が丘支部で恒例となりました支部主催のバザーがおこなわれました。会場は翌日の衆議院選挙の投票会場となる為、当初はバザー実施は無理かと思っていましたが支部組合員さんの気持ちが届いたのか開催可能となりました。



組活からも生協さえき病院での健診紹介のチラシや自宅で出来る体操パンフレットなどを持参し配布いたしました。来られた組合員さんも殆どの方が顔見知りで品定めをしている最中も、互いに近況報告をされていました。このバザーには、30名以上もの方が来場され多くの品物が販売されました。

